
平成２７年１０月１５日

美幌町長 土 谷 耕 治 様

美幌町総合計画審議会

                          会 長  若 林 輝 彦

第６期美幌町総合計画（素案）の答申について

平成２７年８月２５日付けで諮問のあった第６期美幌町総合計画基本構想及び基本計画

素案について慎重に審議した結果、概ね妥当であると判断しますが、下記の意見を付した上

で答申します。

記

【基本構想】

第６期美幌町総合計画の策定にあたっては、平成２３年度に施行された美幌町自治基本条

例制定後にはじめて策定される計画であり、各種アンケートや町民４０名からなる『びほろ』

みらいまちづくり会議での素案策定など、町民主体で作られてきました。引き続き町民の声

に耳を傾け、町の将来像である「ひとがつながる、みらいへつなげる ここにしかないまち

びほろ」の実現に向け努力していただきたいと思います。

【基本計画】

１ コミュニティ組織や人材の育成については、自治会連合会などのコミュニティ組織と連

携を図り、官民一体となって取り組んでいただきたい。

２ 航空路線の充実について、２０１６年開通予定の北海道新幹線の開業により来道者数の

増加が見込まれるので、北海道内のアクセス強化を意識した要望に努めていただきたい。

３ 子育て世代への支援のうち医療費の軽減については、国や道への要望のほか、町として

も更なる支援に取り組んでいただきたい。

４ 道の駅の整備については、魅力ある施設づくりを目指していただきたい。

５ 空き家対策については、利活用も含めて検討していただきたい。

６ 町指定文化財について、教育などを通じて広く町民に周知することに取り組んでいただ

きたい。

以上



＜ 参 考 意 見 ＞

第６期美幌町総合計画の審議の過程において出た意見のうち、今後実施計画の策定におい

て参考としていただきたい事項について、次のとおり提出します。

１ 公共施設における防犯カメラの設置等、近年多様化する犯罪への抑止効果を高める事業

を検討していただきたい。

２ 緊急輸送確保の観点から国・道に対し車線増設を含めた道路整備の要望に努めていただ

きたい。

３ 高齢者福祉施設の整備について、民間活力を活かす際には、町が積極的に応援する姿勢

を見せていただきたい。

４ 病児保育及び病後児保育について、利用希望の実態を踏まえながら、町立病院の活用に

よる医療機関併設型も含め検討していただきたい。

５ ＦＳＣ○Ｒ認証制度について、積極的な普及促進を図り林業の活性化を図っていただきた

い。

６ 新エネルギーの推進について、公共施設の整備の際には常に検討していただきたい。

７ 宿泊施設の誘致については、最重要かつ喫緊の課題として認識し、積極的に取り組んで

いただきたい。

８ 地域特産品の認知度の向上にあっては、町が関係機関と一丸となって取り組んでいただ

きたい。

９ 図書館の増改築の検討にあたっては、複合的な施設利用の観点も含めて検討していただ

きたい。


